

JAIME GUZMAN EN CONCEPCION:

'Chile Tiene Oportunidad de Construir Democracia Estable'

● El presidente de la UDI resaltó que el país está frente a uno de los desafíos más importantes de su historia.

CONCEPCION (Luis Aguilera Chanet).— El presidente de la UDI Jaime Guzmán dijo en el Consejo Regional que proclamó a los precandidatos a parlamentarios que "el país está frente a uno de los desafíos más importantes de su historia y tiene la oportunidad de construir una democracia estable y de continuar impulsando el progreso social para superar definitivamente la pobreza".

Dijo que "conjugar la democracia estable y un progreso económico social que permita superar la extrema pobreza es algo que muy pocos pueblos tienen al alcance de la mano, y Chile lo tiene por primera vez a lo largo de este siglo". Guzmán recordó que lo ocurrido entre 1970 y 1973 fue la expresión aguda de un proceso que se venía incubando en el país hacia décadas, el que se reflejaba en la ausencia de elementos que hoy día son posibles y que constituyen el desafío hacia el porvenir. Enumeró el progresivo debilitamiento del régimen democrático que llevó al país a una creciente inestabilidad que culminó con la embestida marxista.

"Chile —dijo— perdió su democracia por la responsabilidad de los políticos tradicionales y por las malas prácticas que el antiguo régimen institucional fomentaba e incentivaba". Señaló que hoy día, en cambio, nadie podrá discutir ni negar la transformación modernizadora experimentada por el país que, a pesar de la subsistencia de problemas de pobreza, tiene la mística para situarse fuera del contexto latinoamericano.

"Llamo a no revertir ni desandar el camino de estos años, sino a continuarlos con la creatividad propia de una sociedad siempre sujeta a nuevos desafíos y con toda la capacidad para abordar los problemas aun pendientes", dijo.

Señaló que la UDI a diferencia de otros que por su pequeñez, ceguera o autoexclusión quieren seguir "restándose a ser protagonistas de este proceso y continúan con la pretensión de desconocerlo todo al sostener que hay que cambiar radicalmente de rubro. Estas personas son las que menos pueden garantizar la solución de los problemas al intentar aplicar recetas socialistas fracasadas en el mundo entero". Criticó también a "quienes creen que para triunfar en la futura democracia tenían que alejarse del actual gobierno".

La UDI en cambio, se enorgullece de haber sido partícipe, protagonista y partidario del actual régimen y lo serán hasta el último día de su gestión".

"Asumiremos el deber de demostrar que los caminos adecuados para Chile fueron abiertos en estos años y si nos queda mucho camino por recorrer es porque esos nos han abierto horizontes insospechados, lo que jamás habría sido posible mirar como futuro si hubiésemos seguido atados a la institucionalidad demagógica o criterios económicos que nos alejaban de los progresos del mundo contemporáneo enclausurando nuestra vida económica social en un rumbo mediocre y sin destino".

Refiriéndose a la aceptación de la candidatura por parte de Hernán Büchi dijo que "con ella había un renacer de la esperanza" y se refirió a los ataques virulentos lanzados en su contra por los que "se dicen tolerantes del diálogo y de la paz".

PRECANDIDATOS

El Consejo Regional de la UDI proclamó a los siguientes precandidatos a parlamentarios: A senadores: Eugenio Cantuarias y Guillermo Arthur.

A diputados, por distrito 41, Pedro Guzmán; 42, Guillermo Lahos; 43, Marcos Antonio Lamas, Pedro Páez y Jorge Ulloa; 44, Claudio Arteaga, Alfredo Ibieta y Patricio Lynch; 46, Alejandro Fernández; y 47, Víctor Pérez Varela.

Ayer al mediodía se efectuó en Concepción una caravana de vehículos con banderas, pancartas y globos, la que recorrió diversos sectores. Uno de los manifestantes, resultó herido leve.